



ERIC GIROUD

El artista integral

● Nacido en Suiza, Eric Giroud se introduce muy pronto en los universos artísticos y culturales. Amante del diseño, melómano, cultiva desde su más tierna infancia un carácter entusiasta y abierto hacia el mundo. De la música, que estudiará hasta los 20 años, y la arquitectura hará su oficio hasta la treintena. Su carrera profesional se nutre de las artes. Giroud abre su propio estudio de arquitectura en 1990, antes de emprender, dos años después, un viaje de año y medio a Dakar (Senegal). Esta aventura humana y personal acentúa su interés por el mundo y su deseo de abrirse a él. A su vuelta, experimenta el grafismo, el pac-

kaging y el diseño de productos para agencias creativas suizas y del mundo entero. Su gusto por el arte contemporáneo le convierte enseguida en un gran amante y coleccionista. La frontera entre pasión y trabajo es abolida desde que funda su propia agencia de diseño en 1998. Desde entonces no ha cesado en buscar correspondencia entre los distintos universos artísticos para imaginar creaciones que le han hecho merecedor del respeto de toda la profesión. La relojería es su territorio de expresión favorito. Colabora con los grandes actores y nombres del sector, convirtiéndose en imprescindible en el proceso de creación relojera.